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des Nationalrates XVII. Gcsctzgcbungsperiodc 

A n fra g e 

der Abgeordneten Rosemarie Bauer, Vetter, Dr.Fasslabend, 

Schwarzböck 

und Kollegen 

an den Bundesminister für Gesundheit und öffentlicher Dienst 

betreffend Lagerstätte für radioaktiven Abfall aus Seibersdorf 

Das dem Kompetenzbereich des Gesundheitsministeriums zuge

ordnete Forschungszentrum Seibersdorf hat di.e Möglichkeiten der 

Lagerung von radioaktiven Abfällen aus dem Forschungsbetrieb 

ausgeschöpft. Das Finden einer Lagerstätte für diese gefähr

lichen Abfälle gestaltet sich schwierig, schwierig wegen der 

Mobilisierung der Ängste der jeweils betroffenen Bevölkerung 

und dem Sichtbarwerden dieser Befürchtungen in Bürger

initiativen. 

Aus den vorher genannten Gründen stellen die genannten Abge

ordneten an den Bundesminister für Gesundheit und öffentlicher 

Dienst folgende 

A n fra g e: 

1) Ist Ihnen bekannt, daß die Lagermöglichkeiten von radio

aktiven Abfällen in Seibersdorf nicht mehr möglich ist? 

2) Welche Maßnahmen hat Ihr Ministerium ergriffen, um dieses 
Problem zu lösen? 
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3) Ist Ihnen bekannt, daß das Forschungszerltrum Seibersdorf 

sich an Gemeinden gewandt hat, um wegen einer Lagerungs
möglichkeit anzufragen? (u.a. an die Gemeinde Zellerndorf 

am Wartberg) 

4) Wurde das Gesundheitsministerium von diesen Seibersdorfer 

Aktivitäten informiert? 

5) Geschahen diese Anfragen an diese und andere Gemeinden im 

Einvernehmen und in Absprache mit dem Gesundheits
ministerium? 

6) Wurde das Land Niederösterreich von diesen Aktivitäten 

informiert? 
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